
 

 

２０１９年１２月１９日発行 会報第１０００号 

今週のプログラム 

（2019年 12月 19日 第 1000回例会） 

第１０００回例会記念講演会 

 講師:染織家 吉岡 更紗様 

クリスマス家族例会 

 

   担当:藤田 芳浩 親睦委員長 

次週のプログラム 

（2020年 1月 9日 第 1001回例会） 

       新年例会 

    例会場:江坂 ル・ジャルダン 

    担当:藤田 芳浩 親睦委員長 

 

*2019.12.26及び 2020.1.2は年末年始の休会 

第９９９回例会 （２０１９年１２月１２日）の記録 

月２０日）の記録 

＜会長の時間＞          木下 健治会長 

皆様、こんばんは。先週も欠席で大変申し訳ありませんでした。今日は年次総会ですので、後程

またよろしくお願い致します。先週はシカゴで MDRT米国本部での会議でした。MDRTという組織は、

スタッフはいるのですが、運営は私達保険のエージェントがボランティアでしかも会費を払って

やっています。そういう意味ではロータリーと似ているかもしれません。役員が 5 名おり、その

下に執行役員、各委員会の委員長がおり、今回は次年度の執行役員と委員長を推薦する委員会で

した。よってシークレットな委員会で、会議の内容は一切口外禁止ということでした。候補者の

スコアリングリストを送ってきて、それを見て推薦します。アジアの会員がものすごく増えてい

るのですが、本丸はまだまだ欧米人が主流です。日本人含めアジア人はほとんどいませんでした。

アジア地域の委員会になるともちろんアジア人が主体ですが、やはり日本人が多く上がっていま

した。今回の委員会構成メンバー11 人中、日本人が 2 人、韓国人が 1 人、シンガポールが 1 人で

後は皆欧米系の方でした。なるほどと思うこともありました。委員会では、各部門別に 3 人推薦

があり、各自が推薦した人と理由をそれぞれが述べて、集計して上位 3 人を役員会に推薦する、

という運営でした。私は日本人の候補者はほとんどわかりますが、その他となるとほとんどわか

りません。他の皆さんは国が違っても結構知っていたので、すごい人脈だなと思いました。それ

は世界大会でボランティアをしたり、いろんな委員会に委員として推薦されそこで人脈を広げて

いく、ということでした。今回 MDRTの組織の仕組みがわかったので非常にいい経験をさせてもら

いました。これを MDRT日本会にもフィードバックするようにしたいです。しかも今回通訳に来て

くれた方がなんと国際ロータリーの方でした。国際ロータリーの本部と MDRT 本部は車で 30 分く

らいのところだそうです。国際ロータリーの現状の話や近藤元 RI理事のことはよくご存知で盛り

上がりました。MDRT の通訳は 3 回目ということでしたが、年に一度の世界大会もあり、組織もお

互いに似ていますよねとも話をしていました。ご丁寧にメールも頂いたので回覧致します。 



   

 

 

 

 
＜ロータリーソング＞     全会員 

♪日も風も星も♪ 

 

＜ピアノ演奏＞      近藤 美里さん 

１．O Holy Night 

２．サンタが町にやってくる 

３．きよしこの夜 

４．White Christmas 

＜出席報告＞    山本 友亮ＳＡＡ補助 

 

会員数（内出席免除会員 1 名）   １９名 

本日の出席者数（内免除会員１名） １２名 

              （内名誉会員０名） 

本日の出席率         ６３．１６％ 

 

 

 

＜幹事報告＞                              渡邊 了允幹事  

 

１．12/13,14 開催の地区大会にご参加の方は、過日配布しました名札をご持参下さい。 

２．大阪自殺防止センターの２０１８年度事業報告書を回覧します。 

３．11/30 に木下会長が出席された茨木ＲＣ創立６０周年記念式典のパンフレットとお土産を 

   回覧します。 

４．12/6 に国連支援募金１万円を送金しました。 

５．本日例会終了後、おしどりの間にて理事会を開催します。 

 

＜定時総会の開催＞ 

 木下会長を議長として定時総会を開催し、下記議案を審議した結果満場一致で可決された。 

議案１．クラブ定款および細則の改定の件 

議案２．会長ノミニーに水島洋会員を指名する件 

議案３．２０２０－２０２１年度理事・役員９名の承認の件 

 

＜委員会報告＞ 

１．藤田親睦委員長より、12/19 第 1000 回記念例会およびクリスマス例会への参加の呼びかけが 

  ありました。 

２．同じく藤田親睦委員長より、1/9 「ル・ジャルダン」での新年例会の案内がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

＜委員会報告＞ 

 

①松田親男プログラム委員長 

 移動例会の設定により卓話者の変更等がありますので、追って変更プログラムを発行します。 

＜本日のお客様＞  無し 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

＜SAA 報告＞                           水島 洋ＳＡＡ補助 

 

※スマイルボックス 

黒川会員  水島さん、お話楽しみにしています。 

柳原会員  今日は税務調査でした。 

岸上会員、村田会員  コメントなし 

 

※ロータリー財団 

黒川会員  朝夕は冬ですね。 

岸上会員  コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

黒川会員  来週はいよいよ１０００回ですね。 

高尾会員  水島会員、卓話よろしく。 

水島会員  クラブコンペ優勝。ハンディ４０ありがとうございました。 

岸上会員  コメントなし 

 

※ラオス基金 

黒川会員  ラオスに行こう！！ 

柳原会員  今年は例会もあと２回です。 

岸上会員  コメントなし 

 

※メイプル基金 

山本(友)会員  いよいよＸ’mas 

藤田会員  水島会員、卓話楽しみです。 

黒川会員  日曜のゴルフ、お世話になりました。 

柳原会員  こう寒いと釣りに行く気がしません。 

岸上会員、高尾会員  コメントなし 

 

 

 

 

                                 



 

＜卓話＞            よもやま話              水島 洋 

その１．

 

その２． 

 
 

―・・・－・・・－・・・－・・・－・・・－・・・－・・・－・・・－・・・－・・・－・・・－ 

＜編集後記・追加情報・チョット一言・ライブラリー・etc.＞ 

第１０００回記念例会が、楽しく記憶に残る例会になりますように。 

                                   （文責：水島 洋） 

 

 


